

LOCALE

# Pintura plein air pose ses chevalets dans les ruelles tout le week-end

 3 min





La première édition du concours Pintura, sous une chaleur de plomb, avait offert aux peintres un Castelnou en habit de lumière, reproduit sur les toiles dans des teintes éclatantes.

L'année suivante, la météo avait pris le contre-pied parfait en déversant un rideau de pluie sur les artistes installés en plein air, lesquels avaient rendu des copies inédites, baignées dans un nuancier de gris peu habituel pour colorer le village médiéval. Qu'en sera-t-il de Pintura 2024, faite d'ombres ou de lumières,

de clairs ou d'obscurs, de pétillance ou de dolce vita ?

## **Des artistes reconnus**

Événement phare de l'été, très attendu dans le jardin fertile des artistes peintres, le concours international de peinture plein air Pintura posera ses chevalets dans les ruelles de Castelnuou durant tout le week-end des samedi 24 et dimanche 25 août.

Le samedi sera consacré aux ateliers : dirigés par des artistes reconnus\*, ils permettront aux participants de s'initier gratuitement à des thèmes précis, ou, pour les plus expérimentés, d'approfondir certains sujets, dans une ambiance à la fois détendue et bienveillante, magnifiée par le cadre ravissant d'un « Plus beau village de France ».

La journée se clôturera à 17 h 30 par une conférence de « Pauline raconte l'art », sur la peinture plein air, au diapason du week-end.

Le lendemain, le concours s'ouvrira sur la sonnerie des 8 coups de l'église du village, Sainte-Marie del Mercadal. Les peintres prendront alors possession du lieu qu'ils auront choisi pour peindre en direct et en public, Castelnuou se faisant alors à la fois muse et modèle pour faire danser les pinceaux.

## **« En live »**

Et tandis que les peintres officieront en live, la journée du dimanche sera parsemée de multiples animations entre vide-ateliers, ateliers Jeunes Cultura et démonstrations diverses.

Les résultats du concours seront délivrés entre 17 heures et 18 heures par le président des Amitiés internationales André Malraux, Pierre Coureux, suivi du

vernissage de l'exposition Pintura à la salle du Tilleul.

Ainsi, enveloppé de ce grain de magie qui fait chaque année s'émerveiller les visiteurs devant le travail en direct des artistes, Pintura s'élèvera cette année encore en une sublime sardane de la peinture, où tous les styles, toutes les techniques et tous les niveaux se donneront passionnément la main le temps d'un week-end haut en couleur.

Émilie Hoerner

Informations [www.castelnou.fr](http://www.castelnou.fr) et inscriptions 06 80 21 88 03. \* A l'affiche des ateliers, ce samedi 24 août : de 10 h à 12 h : réalisation de carnets de voyage (Magalie Braïda), dessins floraux et animaliers (Anne Zamo), point de fuite et perspectives (Edmond Lion), aquarelle (Pierre Pallaro) ; de 15 h à 17 h : perspectives et trompe-l'œil (Anne Reymond), expression spirituelle (Rosie Jackson), peindre à la manière de Matisse (Pauline Trougnou), initiation à l'impressionnisme (Marie-Josée Sacrista), dessins et illustrations (Grib).

Des ateliers sont proposés le samedi 24 et le concours aura lieu le dimanche 25 août.



